

Ulrich Schmidt  
Rudolfstraße 48  
42285 Wuppertal  
Tel. 0176 23604034

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schneidewind,

hiermit beantrage ich nach GO NRW § 24, das die Benutzungspflicht auf den bisher durch VZ Gemeinsamer Rad und Gehweg durch eine Allgemeinbeschilderung aufgehoben wird.

Begründung:

Schon im Jahre 2020 wurde ein zurückliegender Antrag ( Vorlage 704/20) mit der Begründung "Beschlussvorschlag Die ebung der Radwegebenutzungspflicht wird im Rahmen des anstehenden Planungsprozesses überprüft, daher wird der Bürgerantrag zum jetzigen Zeitpunkt abgelehnt." abgelehnt. Seit dem ist viel Wasser die Wupper runtergeflossen (teilweise zu viel zu viel). Leider ist trotz des langen Zeitraum nichts passiert, was den Gesetzlichen Bestimmungen aus der StVO und StVO Verwaltungsvorschriften entsprechen würde. Vielmehr wurde auch durch die geänderte Verkehrsführung aufgrund der Vorlage 138/21 zur Natratherstraße sogar eine Benutzungspflicht durch Markierungen verunmöglicht, ohne eine Lösung für die Auffahrt auf den benutzungspflichtigen Rad und Gehweg vorzusehen.

Natürlich bin ich mir bewusst das die Personal Situation im Resort 104 angespannt ist. Dieses darf jedoch nicht dazu führen das Verkehrsplanungen und Ausführungen ohne Berücksichtigungen der geltenden Vorschriften durchgeführt werden.

Hinweis für die Verwaltung:

1. Ich gehe davon aus das die Vorgaben zur Bearbeitung meines Bürgerantrages innerhalb der nach GO NRW bzw. Geschäftsordnung angemessenen Zeitraum bearbeitet werden. Eine Vorlage seitens der Verwaltung wird ausdrücklich nicht Gewünscht, insbesondere wenn dort nur inhaltlose Ausreden der Untätigkeit benannt werden, ohne das dabei konkrete Zeitvorgaben und rechtliche Bewertung zu erkennen sind.

2. Mein Antrag darf ungeschwärzt den RIS beigefügt werden. Sollte wie üblich dabei vergessen werden das " Antragsdatum" mit rein zu kopieren. Der Hinweis für die Politik das der Antrag ist vom 17.03.2022 ist.

3. Von meinen Rederecht werde ich bei Anwesenheit und Bedarf gebrauch machen. Ich brauche nicht informiert werden wann mein Antrag behandelt wird weil ich allgemein immer die Tagesordnungen im RIS selbstständig verfolge.

mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie Gesund

Ulrich Schmidt